



ALUMNOS DE LA ESCUELA HILDA HUNQUÉN DE QUENUIR.

Escolares de Maullín y Los Muermos desfilaron por las Glorias Navales

LOS LAGOS. *Actividades se desarrollaron en Quenuir y en Caleta Estaquilla.*

Escolares de las comunas de Maullín y Los Muermos efectuaron, durante la presente semana, distintos desfiles y presentaciones artísticas en homenaje a las Glorias Navales, cuya gesta se conmemoró ayer miércoles 21 de mayo.

El lunes, la Escuela Hilda Hunquén de la localidad de Quenuir, en Maullín, dio inicio a los actos con la participación de estudiantes, docentes, familias y autoridades como el administrador municipal Luis Valdivia, concejales de la comuna, representantes de la Capitanía de Puerto de Maullín, Carabineros de Chile y el director de Educación Municipal.

Durante la jornada, se presentaron números artísticos preparados por los estudiantes del establecimiento, entre ellos una representación del legendario abordaje del capitán Arturo Prat y sus hombres. Además, participó la banda de guerra de la Escuela Dorila Águila

Aguilar, del sector La Pasada.

En tanto, el miércoles, las actividades se trasladaron hasta la costanera de Maullín, donde desfilaron aproximadamente 1.200 estudiantes de establecimientos educacionales tanto de la zona urbana de la comuna como de las localidades de Quenuir y Carelmapu. La ceremonia comenzó con el izamiento del Pabellón Nacional, continuó con la colocación de ofrendas florales a los pies del Monumento a Prat, fue seguida de alocuciones patrióticas y finalizó con los respectivos desfiles.

En Los Muermos, el desfile se realizó en Caleta Estaquilla, organizado por la escuela rural del sector.

La actividad contó con la presencia del alcalde Emilio González, concejales, la directora ejecutiva del SLEP Llanquihue, representantes de la Subcomisaría de Los Muermos y de la Capitanía de Puerto de Maullín, además de padres y apoderados.

CB